



Foto • Cortesía

Representación lasallana ganó intercolegial de matemáticas

El colegio San José La Salle, ganó el intercolegial de matemáticas, organizado por el colegio Aguirre Abad, el pasado seis de diciembre, tomándose los calificadores de las pruebas quince días para evaluar los test y definir a los vencedores, contando entre los examinadores, miembros del Instituto de Ciencias Humanísticas y Económicas de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL) y la máster Ruth Villavicencio, coordinadora del concurso.

Participaron 49 planteles educativos, definiendo el jurado como vencedor, al alumno David Barzallo, del sexto año del San José La Salle, el mismo que obtuvo el reconocimiento matemático intercolegial "Aguirrense" 2004-2005, la medalla al mérito estudiantil, la placa nominativa y la mención en pergamino.

Por su parte el rector Lasallano, Luis Lazo, manifestó sentirse satisfecho del brillante triunfo estudiantil, como resultado del proyecto educativo institucional, que se encuentran desarrollando los directivos de la Institución.

A
ol
st
L
p
m
P
sa
ón
es
m

h
b
al
P
o
g
al
P
g
b
o
m
ul
o
el
m
co
D